



赤麻小だより



←赤麻小ホームページはここからどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 かしい子 たくましい子 令和6年度 第11号 令和7年3月24日

発行：栃木市立赤麻小学校長

祝卒業！25名の卒業生に幸あれ！中学校での活躍を楽しみにしています！

3月18日、令和6年度の卒業式を行いました。堂々と卒業証書を受け取る姿が大変立派でした。6年生と在校生(4・5年生)の「別れの言葉」や6年生の「旅立ちの日に」の合唱は感動的でした。頼もしかった6年生が築いてくれた赤麻小のよき伝統は、在校生が引き継いでくれることでしょう。本校出身の大横綱、栃木山の「不撓不屈」の精神を忘れず、自分の人生を切り拓いてほしいと思います。卒業おめでとうございます！



式前に教室で記念撮影



保護者の方との記念撮影



卒業生の堂々とした立派な態度に感動しました



卒業生より、保護者と担任へ



在校生もよい姿勢で臨めました



ボランティアさんからのバルーンアーチとチューリップのアレンジ

ボランティアさん、在校生、職員より、恒例のさくらのメッセージ



最後のお見送り



担任との最後の学活



ボランティア感謝会を実施！アシストネットや保護者の皆様、お世話になりました

2月13日、ボランティア感謝会を行いました。今年度は、とちぎアシストネットの地域ボランティアの皆様以外にも、保護者の皆様対象にさくら連絡網で募ったものも含め、様々な場面でたくさんのご支援をいただきました。子供たちの安全やよりよい学びのために、多大なご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

児童会から感謝状贈呈後、学年ごとに準備した感謝のメッセージや歌、合奏やダンス等の発表をご覧いただきました。子供たちは、この日のために、一生懸命練習に励んでいました。

その後の懇談会や通知の返信の中で、様々なご意見やご感想をいただきましたので、一部下記に掲載します。それらを生かしながら、赤麻小の特色の一つとなっている「地域と共にある学校」を目指し、次年度も教育活動の質的向上を図っていきたいと思います。これからも、あかまっ子をよろしく願いいたします。



感謝状贈呈



各学年の発表



折り紙の
ひな人形の
寄贈



手縫
いボラ
ンティア

- 子供たちの発表や感謝の言葉に感動して涙が出てきた。
- 事前に用具の準備や活動場所の調整がされ動きやすかった。また機会があれば、参加してみたい。
- メールでの通知も参加しやすいように配慮があり「行ってみようかな。」という気持ちになってよい。
- 様々な年代の方が携わり子供たちにより環境だと感じる。
- 子供たちの元気な声を聞くと嬉しくなる。
- 若い方がもっと増えてくれるとよいと思う。
- 学校職員とボランティアの方々との関係がよく、スムーズに活動できていると思う。
- 読み聞かせでは本を選ぶことで自分の学びになっている。
- 6年生の茶道体験のために、公民館を借りて月1回程度練習をしている。若い方にもぜひ来ていただきたい。
- 子供たちの目の輝きがすばらしい。昼休みの見守りでは、元気に遊ぶ姿が見られ、自分の原動力となっている。
- ボランティアの皆さんとのつながりから生き方を学ばせていただいている。
- 自分も教えてもらいながら楽しんで参加している。



読み聞かせ



校内にさつまいもの畑作り



書写ボランティア



生け花体験



あかまっこ体験フェスタ



コロボックル人形劇公演



さつまいも掘り



稲刈り体験



花壇整備



そろばん
ボランティア



抹茶体験



お掃除ボランティア

令和6年度もあかまっ子はよく頑張りました！1年間大変お世話になりました。

本日、令和6年度が修了しました。修了式では各学年の代表児童に、学級では担任が子供たちの1年間の成長を確認しながら、一人一人に修了証(通知表)を手渡しました。1年前と比べると、心も体も大きく成長し、できるようになったことがたくさんあることに気付くことができたことと思います。この1年間の成長を次年度も更なる成長へと繋げていけるようにしたいです。1年間お世話になりありがとうございました。